
もうすぐ、新人体育大会、生徒会レクリエーション大会、総合文化発表会（合唱コンクール）など、さ

まざまな行事があった二学期が終わろうとしています。各学年、学級でそれぞれが自分の目標を決め、

よく努力した二学期であったと思います。さて、１１月の学校の様子をご紹介します。なお、１月号からは紙

媒体での配布ではなく LEBERで配信させていただきます。

○生徒会本部役員任命式
１５日（水）に、過日行われた生徒会役員選挙で選出された新本部役員に任命証を授与しました。さ

らに、前本部役員に感謝状を贈呈しました。コロナ禍での生徒会運営たいへんだったと思いますが。試

行錯誤しながら活動してくれて、ありがとうございました。新本部役員のみなさん、次はあなたたちの番です。

先輩たちが築きあげてきた三中生徒会の伝統の灯を絶やさず、更に発展させてください。

○新会長・副会長あいさつ
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（新会長：現２年）
この度、新生徒会長になりました。先輩方の「三中を盛り上げ、より良い学校にする」という熱い
思いをこれからも受け継いでいくとともに、新本部役員メンバー全員でよりよい三中を目指して精一
杯務めて参ります。しかし、本部役員だけでは三中を変えていくことはできません。生徒一人ひとり
の声や思いがあるからこそ大きな結果に繋がるのだと思います。生徒のみなさん、先生方、是非ご協
力をお願いいたします。「チーム三中」で一丸となって、新たな第三中学校を創っていきましょう。
（新副会長：現２年）
前年度から本部役員として活動してきました。これからも本部役員として活動させていただきま

す。今までは、生徒会の話し合いについて行くだけでも精一杯でした。積極的に意見を出したり、自
分から行動する先輩たちを見て、自分に足りないところが分かりました。これからは自分たちが先輩
になるので後輩に同じような姿を見せたいと思います。「学校生活を豊かにする」、「三中の特色を出
す」の２つの目標を掲げて頑張ります。
（新副会長：現１年）
三中をもっと元気で明るく笑顔で過ごせる学校にしたいと思っています。そのために、生徒のみな
さんに学校をよりよくするための意見を出してもらい、先生方と話し合う場面を設けたいと思ってい
ます。生徒が主体となり、一人ひとりが主役になれる学校にしたいです。ご協力よろしくお願いしま
す。
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○校内授業研究会
１５日（水）に、校内授業研究会を行いました。今回は足利市教育研究所から指導者を招聘し、３年

生の道徳での研究授業でした。テーマは「遵法精神、公徳心」で規則の意義について考える授業でし

た。人の思いを重視するべきか、規則を重んじるべきか、たいへん難しい内容でした。生徒たちは真剣に考

え、話し合っていました。これからの生活の中で、きっとそれぞれの正しい答を見つけてくれると思います。

○生徒会主催のレクリエーション大会（１年生）
２４日（金）に延期になっていた１年生のレクリエーション大会をやっと実施することができました。この日

は天気に恵まれ、校庭での実施になりました。１年生はドッジボール、全員リレーと予定していた種目を両

方行うことができました。校庭いっぱいに元気の良い歓声が響き渡っていました。

○薬物乱用防止教室
２７日（月）薬物乱用防止教室を開催しました。宇都宮の「劇団三十六計」をお招きし、薬物乱用

防止啓発劇を鑑賞しました。

○情報モラル研修会
２９日（水）に生徒、保護者を対象に実施しました。とちぎネット利用アドバイザーの堀川悦郎様を講

師としてお招きし「ＳＮＳの望ましい使い方と危険性について」をテーマに講演していただきました。


